
 
 
 

CDU-Fraktion 
der Gemeindevertretung 

Künzell 
 

Künzell, den 26. Oktober 2018 
  

Herrn 
Bernhard Herber 
Vorsitzender der Gemeindevertretung 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 
 
 
Antrag 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung folgenden Antrag: 
 
Instandsetzung des Fußwegs zum Florenberg 
 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt, mit den Grundstückseigentümern des o.g. 
Fußweges zum Florenberg im Rahmen der bereits für diesen Weg zur Verfügung 
gestellten Haushaltsmitteln Verhandlungen aufzunehmen mit dem Ziel, dass der 
Fußweg bei den derzeitigen Eigentümern verbleibt, ausgebaut wird und für die Nut-
zung durch die Öffentlichkeit weiterhin zur Verfügung steht. 
 
Begründung: 
Bereits seit Jahren verfolgt die CDU das Ziel, eine Sanierung des Weges zu vertretbaren 
Kosten zu erreichen und möchte mit dem Antrag die Gespräche neu anstoßen, ohne dass 
ein Eigentümerwechsel stattfinden muss. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Dr. Bernd Katzer 
Fraktionsvorsitzender 

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell 


